
ENRICO SOLICITA LA AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE ILUMINACIÓN EN EL
ACCESO A LABORDEBOY

Description

 

Lo que se propone para mejorar la iluminación de este acceso es la instalación de cinco torres con los
artefactos y paneles solares necesarios para su correcto funcionamiento, dada la importancia de este
sector sumada a la necesidad de luminarias en el cruce ferroviario a nivel que se encuentra en la
mencionada Ruta 90.

“Con este pedido no sólo buscamos mejorar el acceso a la localidad de Labordeboy, brindando
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seguridad vial a todos los vecinos que transitan por ese tramo, sino que también se pretende
colaborar con el medio ambiente en la utilización de energías renovables provenientes de los paneles
solares que harían funcionar el sistema”, concluyó Lisandro Enrico.
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